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También lo podés conseguir en...

  El 21 de Julio los afiliados al Sindicato de Trabajadores Municipales de Quilmes (STMQ)
deberán refrendar la lista de unidad que se consolido. A diferencia de años atrás, el histórico
dirigente gremial Raùl “Ronco” Mèndez no encabezarà la nòmina como Secretario General,
cargo que buscarà ocupar Mònica Ezquerro. El “Ronco” Mèndez encabeza la lista de Con-
gresales Titulares.
  Como todo cierre de listas, quedaron algunos heridos. Y otros históricos no figuran en la
nòmina. Hubo acuerdos y algunos otros gremios que tienen estructura política territorial,
lograron colar referentes a ocupar cargos en los principales lugares. También hay apellidos
conocidos en el mundo municipal quilmeño.
  Ezquerro es acompañada por Omar Vargas, como Secretario Adjunto; Raúl Gini, Seretario
de Finanzas; Alfredo Ocampo, Secretario Gremial; Ariel Mantovani, Secretario Político;
entre otros.



  Los hechos se repiten. Guardaparques denuncian. Y nada cambia. El cuerpo de Guardaparques del Parque
Pereyra Iraola denuncia la inacción estatal y la desprolijidad administrativa provincial. Mientras tanto, nu-
merosos hechos son puestos al descubiero y ponen en riesgo el hábitat de uno de los últimos pulmones ver-
des de la Región: En las últimas horas, uno de los caballos silvestres del Parque cruzó Centenario y ocasio-
nó un grave accidente.
  Pero esta no es la única situación que es denunciada por los Guardaparques. No solamente advierten la fal-
ta de recursos para realizar sus labores y proteger el Parque de robos de especies autóctonas, sino de las nu-
merosas ilegalidades que dentro del extenso predio se realizan.
  En los últimos días se detectó, cómo se ve en la imagen, una pista ilegal de carrera se encuentra dentro del
Parque Pereyra Iraola. Hecho por el que el cuerpo de Guardaparques denuncia la inacción estatal y la des-
prolijidad administrativa provincial.
  "Ultimamente hemos encontrado a lo largo del Parque actividades diversas totalmente incompatibles con
los fines de las Areas Protegidas. Lo peor es que como muchas son de índole delictiva, o séa que puede llevar
a las personas que las están llevando adelante a tener que enfrentar un causa penal a consecuencia de hacer determinada acción que atenta contra los bienes comúnes que se cus-
todian o que estafan al estado", explicaron en un comunicado.
  Asimismo, señalaron que "Lo peor es que aprovechandose de la
desprolijidad administrativa que viene llevando adelante el Gobierno
Provincial y que no corrige al paso de las gestiones , que es la superpo-
sición de Organismos, donde todo es de todos y a su vez de nadie
muchas personas dicen DE PALABRA tener autorización de uno o
de otro organismos para llevar adelante actividades que están rozando
el delito. NO EXISTEN AUTORIZACIONES SI NO SON POR ES-
CRITO es así que si están autorizados la única forma es acreditar
cuando nos presentamos nosotros o la Policía  una nota extendida
por la autoridad competente firmada como corresponde de otra mane-
ra ESTA COMETIENDO UN DELITO contra los bienes comunes y
naturales y hay casos donde inclusive están poniemdo en riesgo la
vida de otros ciudadanos
con la actividad irres-
ponsables que realizan".
  "Sepan que a las autori-
dades de paso les podrá
importar muy poco lo que
suceda en el territorio pe-
ro que nosotros y la poli-
cía, sí tenenos, autoridad
y responsabilidades rea-
les y que no nos va a
temblar el pulso de cum-
plir lo que nos exhige la
Ley.  Y si pueden acreditar
autorización de alguna
autoridad "ave de paso",
en caso de desastre o una
desgracia donde pueda
haber víctimas habra un
responsable por autorizar
lo que no corresponde.",
finalizó.

  Así lo afirmó la intendenta Mayra Mendoza al inaugurar la pavimen-
tación de la calle Juan Ramón Fernández (163 Bis), del barrio Vecinos
Unidos, de Bernal Oeste, logrando con esta obra la conexión total del
barrio, en el marco de plan de asfaltos previsto para la zona.
  Días atrás, la jefa comunal había inaugurado los asfaltos del barrio
La Unión de San Francisco Solano, en el que destacó la importancia
de las obras.



  El concejal quilmeño de Unión por la Patria, Ezequiel Arauz, quien este año irá
por la renovación de su mandato hasta 2027 en la lista encabezada por la actual in-
tendenta Mayra Mendoza, se expresó sobre la campaña electoral de cara a las
elecciones paso de agosto.
  "Casi promediando julio sabemos que entramos a una campaña atravesando un
momento económico complejo, cuya causa inicial es sin duda alguna, la deuda
exorbitante que tomó el macrismo en 2018. Pero a futuro inmediato empiezan a
darse buenas perspectivas y un retorno de aquel gobierno, sea por Bullrich o La-
rreta, sería muy dañino para el conjunto de la sociedad", sostuvo.
  "Esta elección – agregó el concejal -  desde las paso, es crucial para definir si que-
remos patria para todos, con trabajo y producción, con inclusión u otro gobierno
de juntos, que beneficia solo a un puñado de familias poderosas y deja a la mayoría
en el atraso y la pobreza".
  "En lo local, sentimos y percibimos que el vecino y la vecina quilmeña valora por
la positiva estos primeros cuatro años de gestión de Mayra. Tenemos 800 cuadras
de asfalto nuevo, que permiten reconectar el este y el oeste para Quilmes sea uno.
Es evidente la mejoría en la recolección de basura, luego de triplicar una flota de ca-
miones que habíamos encontrado en estado deplorable", afirmó Arauz.
  En ese sentido, el candidato a concejal en la lista de Unión por la Patria agregó:
"Las obras de infraestructura llegaron ya a cada una de las escuelas públicas su-
madas al edificio nuevo del instituto de formación docente 83 de Solano, una de-
manda histórica hecha realidad por nuestra intendenta".
  "A futuro, Mayra se comprometió a asfaltar mil nuevas cuadras, a concretar un
nuevo hospital en oeste, la bajada de la autopista en Ezpeleta, dos nuevos poli-
deportivos más sumados a los tres existentes y en construcción para llegar a uno
por localidad" agregó Arauz y definió: "En estos cuatro años, cada compromiso de
gestión fue cumplido".
  Respecto de Juntos por el Cambio, el candidato manifestó: "Las opciones de la
oposición hacen foco en el impacto de figuras mediáticas, pero con muy poca o
nula inclinación ydedicación hacia la función pública. Ponen famosos para juntar votos, pero no tienen un solo proyecto para Quilmes.
Cuando les tocó el turno de gobernar o legislar, hi-cieron agua por todos lados."
  "Quilmes con Mayra se puso en marcha. Es necesario darle continuidad a una gestión que comenzó a reconstruir ese orgullo particular
que sentimos quienes amamos y vivimos en esta ciudad. Tenemos que seguir siempre para adelante con Mayra intendenta 2023".

  Una vez más, la impresentable diputada
nacional y actual candidata a renovar su
banca, Mónica Frade, quiso ser más pa-
pista que el Papa, y al dar clases de moral
y buenas costumbres generó el enojo
conjunto en Juntos Quilmes. Algo que
desde hace tiempo no se produce por la
fuerte interna de cara a las PASO.
  "Mirá Vivi(ana Canosa), vamos a hablar
de verdad. En el conurbano bonaerense
en la lista de concejales en lugar dos, yo
no lo puedo probar, pero se reserva para
el que pone la plata. Y algo raro pasó en
la campaña anterior en Quilmes, que apa-
reció una mujer en el segundo lugar y
nadie puede explicar cómo apareció. En-
tonces, el que pone plata de concejal para
la lista es porque la plata la va a recupe-
rar", remató.
  El enojo se produce porque sin nombrar-
la, todas las miradas cayeron sobre la
concejal Patricia Capparelli quien fue la
segunda candidata en la nómina de Jun-
tos por el Cambio Quilmes, generando el
enojo en todos los sectores, y muchos
de ellos arremetieron contra el concejal
que responde políticamente a Frade,
quien estaría flojo de papeles.



  El Obispado de Quilmes informó la medida adoptada por el Obispo Carlos Tissera ante
las denuncias que son investigadas en la Justicia. El texto completo.
  "El Obispo de Quilmes, Monseñor Carlos José Tissera, informa a la comunidad diocesana
el Rescripto del Dicasterio para el Clero Prot N. 2023 1260/D en el cual declara la pérdida del
estado clerical del diácono Hugo Héctor Cristaldo a partir del 02 de junio de 2023 y con ello
la baja automática de los derechos propios de dicho estado a tenor de los can 290 §3 y 292.
  En el mes de setiembre del año 2021 a partir de una denuncia de abuso sexual, y sin perjui-
cio de la intervención de las autoridades nacionales y provinciales, y el ministerio público
fiscal, el Padre Obispo Tissera inició la correspondiente investigación previa relativa a di-
cha denuncia y elevó el informe a la Congregación para la Doctrina de la Fe. Los hechos in-
vestigados sucedieron en los años 1992 a 1998 en el ámbito de la Parroquia San Juan Bau-
tista de Florencio Varela donde el acusado se desempeñaba como agente de pastoral y no
clérigo.
  En el mes de noviembre del año 2022 el Sr Hugo Cristaldo solicitó por carta la dispensa
del ministerio diaconal a la Santa Sede.
  En nombre de la Iglesia Diocesana de Quilmes, Monseñor Carlos José Tissera se solidariza
con las víctimas de abuso; y en unidad al Papa Francisco, renueva el compromiso del cui-
dado de los más vulnerables, en la prevención de delitos en ámbitos eclesiales y en la promoción de procesos de justicia, reparación y búsqueda de la verdad.
  Ponemos a disposición los mecanismos de prevención y recepción de denuncias de la comisión de prevención y acompañamiento de personas víctimas de abusos en ámbitos ecle-
siales (obisquil.org.ar/proteccion-de-menores-y-adultos-vulnerables):
– Correo electrónico: promenoresdiocesisquilmes@gmail.com
– Teléfono celular (011) 15 3000-5817".
  Con esta dedcisión, el obispo Tissera muestra una vez más su compromiso en favor de los más débiles y avanza fuertemente, como desde el inicio de su obispado en Quilmes-
Berazategui-Florencio Varela, contra quienes abusan de ellos.

  "Esto es lo que nos
van a ver hacer: ca-
minando, casa por
casa; charlando con
cada vecino. La polí-
tica de las mesas de
café no es lo nuestro.
Lo nuestro es el tra-
bajo en serio", sos-
tuvo el precandidato
a Intendente de Pa-
tricia Bullrich, Wal-
ter Queijeiro, durante la recorrida que en la mañana del sábado realizó
junto a gran parte de su equipo, en Bernal.
  Queijeiro caminó las calles del casco céntrico de Bernal, Barrio Parque,
y las adyacencias este y oeste de las vías el ferrocarril en esa localidad.
Ya en la zona de 9 de julio, escuchó las demandas de los comerciantes,
especialmente preocupados por la inseguridad y el ahogo fiscal al que
están sometidos.  "Voy a ser el primer intendente que se haga cargo de
la creación de una Policía profesional que se ocupe de devolverle la
tranquilidad a cada vecino", señaló, al tiempo que subrayó su
pertenencia "al proyecto de Patricia Bullrich, que garantiza el fin de un
esquema fiscal que no le permite a los comerciantes crecer".
  Las caminatas son el sello que Queijeiro eligió para su campaña, y con
ellas espera recorrer todos los rincones antes de la llegada de las PASO.
Días despúes, recorrió Don Bosco, "una zona olvidada, a la que las úl-
timas gestiones no han  tenido en cuenta y que representa un profundo
desafío porque conjuga barrios muy vulnerables con zonas tradicional-
mente residenciales. Vamos a meter mano a fondo para que los vecinos
vivan tranquilos", aseguró.



  El secretario de GIRSU del municipio de Quilmes y candidato a concejal de Unión por la Patria, Roberto Gaudio, destacó los logros de gestión de la intendenta Mayra Mendoza, y su-
brayó las deficiencias del gobierno municipal del ex intendente, Martiniano Molina, en comparación con la gestión actual. Y arremetió –también- contra el otro candidato de Juntos
por el Cambio Walter Queijeiro, a quien calificó de decir lo que los vecinos le dicen y no tener propuestas: "Entán compitiendo a ver quién es más facho”.
  "En diciembre de 2019 Quilmes contaba únicamente con 60 patrulleros. Tuvo un jefe de la policia local, ahora condenado por corrupción. Funcionaban solamente 300 cámaras de segu-
ridad de las 650 colocadas. Con Mayra Mendoza se adquirió 210 móviles 0km para la policía; 1.500 cámaras de seguridad activas; sumó 500 preventores comunitarios que caminan las
calles de Quilmes; instaló más de 60.000 luces LED; 35 tótems de seguridad y 170 Paradas Seguras. Martiniano Molina habla demasiado pero no hizo absolutamente nada por mejorar
la seguridad de los quilmeños. La decisión más fuerte que tomó su gobierno fue quitar el ombú de la Plaza del Maestro", afirmó Gaudio en declaraciones radiales.
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  Durante los dos últimos
años del gobierno de Marti-
niano Molina cada vez que se
convocaba a la Asamblea de
Mayores Contribuyentes pa-
ra actualizar las tasas munici-
pales desfasadas por la inflación; un mayor contribuyente que respondía al concejal kirchnerista Angel Gar-
cía, pedía la palabra, argumentaba y terminaba votando en contra.
  Se trata de Miguel Angel Bolaños, (FOTO)  un sistemático opositor de todos los gobiernos que solía salir
al aire en varios programas de emisoras locales para criticar la prestación de servicios públicos, la adecuación
de tasas, y hasta alguna vez que los móviles municipales usaran balizas sobre sus techos.

  Trascendió la imagen publicitaria que comenzaría a verse en horas en
Quilmes. Cartelería que busca sellar los elogios de Cristina Fernández
de Kirchner en Salliqueló. Inauguración en el que la intendenta de
Quilmes, Mayra Mendoza, participó y se fotografió junto a Massa,
Cristina y Axel.
  "Día de la independencia junto a @cristinafkirchner @kicillofok y
@sergiomassaok ratificando el trabajo por nuestra soberanía energé-
tica con la inauguración de la primera etapa del gasoducto Presidente
Néstor Kirchner”, señaló en sus redes sociales junto a la imagen que
comparte con Cristina, Massa y Axel.
  Días antes, Mayra había participado de un acto en el distrito con
Juan Grabois. Imágenes que no pasan desapercibidas en el microclima
político quilmeño.

  En una muestra de compro-
miso con la sostenibilidad y
la protección del medio am-
biente, se entregaron los pre-
mios Argentina Economía
Circular organizado por la
Fundación Observatorio
PyME, la Fundación Regene-
rar y el Instituto de Transi-
ción Justa, impulsado por el
diputado de la provincia de
Buenos Aires, Martiniano
Molina. El galardón otorgado
mediante el esfuerzo colabo-
rativo de diversos actores,
logró destacar y promover iniciativas de economía circular en todo el país. Bajo el lema "Hacia una nue-
va economía", la ceremonia de premiación, conducida por la periodista rosarina, Ileana Luetic, tuvo lu-
gar en las instalaciones de la prestigiosa Bolsa de Comercio de Buenos Aires. Durante el evento, se
reconoció y celebró el trabajo de los 40 ganadores seleccionados entre un total de 180 participantes.
  El premio Argentina Economía Circular es un catalizador para el impulso de proyectos innovadores y
sostenibles en diferentes sectores de la economía. Desde iniciativas de reciclaje y reutilización de ma-
teriales hasta modelos de negocios circulares, los participantes demostraron un compromiso inquebran-
table con la economía circular y el desarrollo sostenible.

  El candidato a Secretario General de ATE Provincia y actual titular
de ATE Quilmes, Claudio Arévalo, encabezó la presentación de la
Verde Anusate en Florencio Varela.
  "Estuvimos presentes en la presentación de La Lista Verde Anusate
en Florencio Varela, acompañando a nuestros candidatos de cara a
la elección del 9 de agosto", explicó.
  En la recorrida junto a dirigentes del CDP y del Centro de Jubilados
provincial:  Eliana Aguirre, Norma Márquez, Juan Murgia, Gabriel
Aguirre, Graciela Veiga, Mara Romero, y Alejandra Brillante
  La Lista Verde ANUSATE en Florencio Varela está encabezada por
Darío Olmedo y Mabel Gancedo.

on una fuerte presencia gremial en las puertas de la empresa Sin Par, la Unión Obrera Metalúrgica Quilmes-
Berazategui-Florencio Varela, salió en defensa del despido “injustificado” de un trabajador. Horas después
del fuerte reclamo, la delegación del Ministerio de Trabajo de la Provincia declaró la conciliación obligatoria
y la reposición del trabajador en su puesto de trabajo.
  La medida de fuerza se produce en la empresa que realiza tecnología en procesos de corte y mecanizado, vie-
ne manteniendo hace tiempo algunos problemas, por lo que despidió al obrero metalúrgico, generando la
fuerte movilización: que incluyó bombos, banderas y gran cantidad de afiliados.
  Horas después del fuerte reclamo, la delegación del Ministerio de Trabajo de la Provincia declaró la conciliación
obligatoria y la reposición del trabajador en su puesto de trabajo.
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  La intendenta Mayra Mendoza, inau-
guró la nueva oficina de los Juzgados
de Faltas de San Francisco Solano, u-
bicada en la avenida 844 Nº 2077, Eva
Perón (calle 892) y 891, que les per-
mitirá a los vecinos de la zona poder
resolver los trámites e infracciones
sin tener que trasladarse al centro de
Quilmes, como otra política de des-
centralización de la actual gestión.
  En este mismo edificio, que se puso
en valor y donde funcionarán los juzga-
dos Nº 3 y Nº 4 de la Justicia de Faltas,
que estarán a cargo del Dr. Jorge Brias-
co y la Dra. Anabella Galván, respecti-
vamente, se construyeron también nuevas oficinas para que funcionen Defensa del Consumidor, Acceso
a la Justicia, Ministerio Público Fiscal, que atenderán de lunes a viernes de 8.30 a 14. Mientras que la nueva
oficina de Habilitaciones Comerciales allí instalada, funcionará en ese horario los martes y jueves.
  "Esto es una demanda histórica de los vecinos del distrito. En este espacio funcionarán Defensa del Con-
sumidor, Acceso a la Justicia, el Ministerio Público Fiscal y Habitaciones Comerciales para brindar un ser-
vicio más eficaz a nuestra comunidad y una puerta de derechos más que los y las solanenses puedan ejer-
cer", señaló Mayra, que estuvo acompañada por secretaria de la Agencia de Fiscalización y Control Comu-
nal local, Sol Barrabino.
  Por su parte, Barrabino expresó: "Es la primera vez que los vecinos de Solano van a poder resolver sus trá-
mites, infracciones y multas directamente en su localidad. Históricamente este se resolvió en el centro de
Quilmes, así que todos debían acercarse hasta allí y ahora lo van a hacer sobre la 844, muy cerca de donde
están los comercios".
  El resto de los Juzgados de Faltas que funcionan en Quilmes son: el Nº 1, con Adrián Rodríguez; el Nº 2,
Carlos Fariña; el Nº 5, Eugenia Moyano, y el Nº 6, Alejandra Cordeiro. Los mismos dependen de la Agencia
de Fiscalización y Control Comunal del Municipio de Quilmes. Desde enero del 2023 se encuentran cubiertos
los 6 Juzgados de Faltas y se delimitaron las nuevas competencias materiales y territoriales; y en ese sen-
tido, 2 de los 6 tribunales comenzaron a funcionar en la localidad de San Francisco Solano.
  En este marco, el Juzgado de Faltas Nº 4 es la único de las 6 sedes judiciales de Quilmes que lleva adelante
todo su proceso a través del Sistema de Expedientes Electrónicos, sin necesidad de papel, y junto con el
resto de las dependencias inauguradas, se puso en marcha un nuevo servicio de herramientas legales para
los vecinos de Solano.
  Con esta apertura de las flamantes sedes de Faltas en la localidad de San Francisco Solano, la Intendenta
da un paso más a la descentralización del oeste quilmeño, facilitándole al vecino la cercanía de la administra-
ción pública.



  A un año de la fortísima denuncia contra el juez Gastón Echeveste, salió horas atràs a
difusión un duro comunicado de la Asociación Judicial Bonaerense Quilmes donde se pi-
de que "es menester se lo licencie compulsivamente hasta Procuración avance el Jury".
  Echeveste, titular del Juzgado de Familia 3 de Florencio Varela, fue denunciado por vio-
lencia de género en el ámbito laboral, y desde el gremio judicial apareció una fuerte avan-
zada para apurar el inicio del juro elevado a la Procuración hace cinco meses. Un tema com
aplica repercusión que dio mucho que hablar oportunamente en los ámbitos judiciales y
políticos.
  "En febrero de este año, la Suprema Corte de la Provincia de Buenos Aires elevó al Procu-
rador Julio Con Grand el pedido de Jury, hoy 5 meses después seguimos esperando que el
mismo acuse y eleve al Senado Provincial. No obstante, desde el Sindicato enviamos a la
SCBA, en el mes de marzo, el pedido de licencia compulsiva para que el juez sea apartado
de su cargo hasta tanto el procurador se expida", señala el duro comunicado.
  No obstante eso, el sindicato de la Judiciales reclamó en marzo último a la Suprema Corte
un pedido de licencia compulsiva para el juez denunciado con el fin de que fuera apartado
de su cargo hasta tanto el procurador se expida sobre el pedido de jury. "Hoy, cuatro me-
ses después. sigue en su cargo mostrando la total impunidad con que se manejan muchxs
magistradxs violentxs en el Poder Judicial de la provincia de Buenos Aires", denunció la
AJB.
   "Por todo lo antes mencionado decimos que hoy 22 de junio de 2023 llevamos un año de
impunidad, esperando que la SCBA licencie en forma compulsiva y preventiva a Gastón
Echeveste, y que el procurador Julio Conte Grand acuse y eleve el pedido al Senado
Provincial", finalizó la seccional Quilmes de la AJB.
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  Nuestro espacio plural se expresa en UXP Quilmes,
como Primero el Pueblo.
  Primero porque nos debemos a él, en primer lugar a
las trabajadores y las trabajadores, a los pobres y los
indigentes, a quienes no se les presta atención su-
ficiente. A los que les deben en primer lugar: seguridad
alimentaria...comer bien. Vestir adecuado. Techo garan-
tizado. Todas y todos en Primero el Pueblo estamos en
esta lucha desde el primer día de nuestro compromiso
político.
  En ese camino, creemos que con la Democracia repre-
sentativa no alcanza. Hechos de todos los días lo de-
muestran. La Democracia debe ser representativa y PARTICIPATIVA. La vigencia de la soberanía popular no pasa so-
lamente por votar, aunque hacerlo es sumamente importante.
  Para definir sobre las diferentes posturas Néstor y Cristina instauraron las Paso.
  Nos hemos presentado a participar en tiempo y forma. Una Junta Electoral ha decidido sin razón alguna que no tenemos
derecho. Hemos reclamado que se corrija esa penosa decisión que le hace el juego a la peor prensa y a una oposición que
promete volver a robarnos y despojarnos de derechos.
  Pero también hemos decidido que no vamos a perder un minuto en nuestro compromiso y nuestro trabajo para que U-
nión por la Patria triunfe en primera vuelta, pues además es evidente que hay quienes anteponen, al interés común, mez-
quinos intereses.
  La verdad siempre prevalece. Nosotros estamos para sumar, no para confrontar.
  Seguiremos pues organizando a nuestra comunidad, con nuestras convicciones de soberania popular, de justicia so-
cial en la Patria, por un Quilmes mejor, con hábitat digno, medio ambiente saludable, trabajo con derechos, salud y edu-
cación pública de calidad ,  mayor seguridad ciudadana para todos y todas, con un gobierno abierto y participativo, por-
que las vecinas y vecinos merecemos vivir bien y seguiremos militando para ello.
  No hay opción  por fuera de Unión por la Patria, ya que en la actual coyuntura se  expresan dos proyectos de país, uno
de desarrollo con inclusión e integración, otro colonial, dependiente, a costa de la marginación social, la destrucción del
entramado productivo, con ajuste y represión como expresan Larreta, Bullrich y Milei.
  En el día de la Independencia no podemos dejar de recordar que la deuda ilegal que contrajo Macri nos impuso una si-
tuación semicolonial, el cogobierno del Fondo Monetario que condiciona inaceptablemente las decisiones políticas so-
bre todo en materia económica y social. Esto es inaceptable y cuestiona la soberanía popular.
  Sin soberanía popular no hay Independencia plena, tampoco hay Democracia Real sin Justicia Social. A 40 años de la
recuperación del régimen constitucional democrático hay grandes deudas con nuestro pueblo. Nuestro objetivo es lo-
grar que esa Deuda Social sea la primera a cubrir. Esa es nuestra urgencia.
  Salta a la vista además que hay Poder Judicial, pero que no hay Justicia para los de abajo.  Así que en primera instancia
no vamos a judicializar como es nuestro derecho la aberración de la Junta Electoral, nuestro esfuerzo está y estará dirigi-
do a lograr un triunfo en primera vuelta.
  Sobre lo demás ya se verá, nuestra compañera es la Esperanza, y sabemos que la verdad padece, pero no perece.
  Por eso, todos y todas las Precandidatas de Primero el Pueblo en Unión por la Patria no vamos a aflojar para conseguir
su triunfo, para nosotros- como dijo Evita - antes que los honores está la lucha por la Justicia Social. Y siempre, antes
que los cargos, Primero está el Pueblo.
Primero el Pueblo
En UXP Quilmes

  A través de la plataforma QuiBot de la Municipalidad de Quilmes, la comunidad podrá participar de la elección del nom-
bre de la Nueva Estación de Trenes intermedia entre Quilmes y Ezpeleta.
  "Estamos construyendo la nueva estación ferroviaria intermedia entre las Estaciones Quilmes y Ezpeleta para mejorar
el transporte para nuestra comunidad y generar mayor accesibilidad a distintos puntos de nuestra querida ciudad", se in-
forma.
  "Desde #QuiBot vas a poder participar, de manera fácil y rápida, en la elección de su nombre escribiendo por WhatsApp
al 11-4493-4483".

Esta iniciativa busca la participación de la comunidad para elegir el nombre de la futura estación. Nombre que algunos
comenzaron a impulsar: Padre Luis Farinello.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con
36 años de trayectoria en el mercado, brinda una oportunidad
de crecimiento a quienes apuestan por su proyecto de negocio.
  Mediante su propuesta de negocio, centrada en la expansión
de su Red de Agencias Oficiales, Autocrédito, refuerza su
compromiso de ayudar a mejorar la calidad de vida de la gente
a tra-vés de sus planes de vivienda, auto o moto 0KM o Dinero
en efectivo que le dan a las personas una posibilidad de
crecimiento y desarrollo.
  Desde sus inicios, el proyecto ha tenido un gran recibimiento.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante
de la Argentina. Cuenta con una cartera de clientes que supera
los 300 mil suscriptores y más de 50 Agencias Oficiales,
distribuidas estratégicamente en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos
Agentes Oficiales, durante el primer semestre del año:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de
expansión, del fee de marketing y capacitación.
  Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen
los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales
o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes virtual o presencial.
  El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante,
la rápida recuperación de la inversión estimada en 12 meses
con un break-even en el mes 8.
  Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse
a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás con las
condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web:
https://agenteoficial.autocredito.com



ESPECIALISTAS
EN ACCIDENTES DE

TRABAJO
- E S T U D I O

A S E S O R A R T -

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes Cel 11-7019-7026

estudioasesorart@gmail.com

Abogado Matías Saloña

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

James bond nombre clave 007 es el mejor espía del mundo creado por Ian Flemming como el
protagonista de la novela “Casino Royale” y sus secuelas.
James bond pasaría a convertirse en un icono cinematográfico cuando interpretado por sir Sean Connery
en la adaptación al cine de la novela “Dr. No” en 1962 cuyo éxito empezaría una franquicia cinematográfica
llena de espionaje e intriga.
James bond se ha cruzado con toda clase de malhechores tanto en la pagina como en la gran pantalla:
el titular Doctor No, Gold finger, El Traidor 006, Cara de Diamante, Jaws y su Dentadura Metálica. Pero
sin duda su peor rival, el profesor Moriarty para su Sherlock Holmes es Ernest Stavro Blofeld el líder de
la organización criminal spectre cuya primera aparición tanto del hombre y su organización es la novela
“Thunderbolt” que sirve como la primera parte de la trilogía de spectre que continua en “en el servicio
secreto de su majestad” donde Blofeld es responsable de la muerte de la esposa de James Bond y
concluye en “solo se vive dos veces” en el que al final tanto Blofeld como Bond son dados por muertos.
Pero 007 regresaría de la muerte en la próxima novela “el hombre con la pistola de oro”
En las películas riña entre estos dos fue enfatizada con Blofeld siendo implicado haber estado en liga
con el “Dr. No” y spectre siendo nombrados oficialmente en “Desde Rusia con Amor”. Sin embargo, había
un pequeño problema que la novela “Thunderbolt” empezó vida como un guion coescrito por Fleming y
Kevin McClory, pero cuando fue convertido en libro McClory no fue acreditado.
Entonces, terminaron resolviendo sus diferencias fuera de la corte. Con Fleming cediéndole todos los
derechos cinematográficos a McClory como compensación, lo que llevaría a una situación graciosa…
Años después en las películas de James Bond ya no podían usar a Blofeld. Entonces McClory hizo un
remake de “Thunderbolt” conocida como “nunca decir nunca de nuevo” en la que Sean Connery regresaba
como 007 el mismo año que Roger Moore protagonizaba una de sus aventuras como 007.

Banagher / @banagher.iv02

  Se encuentra abierta la inscripción al curso de Operario Metalmecá-
nico Básico, organizado por la Unidad de Vinculación Tecnológica
(UVT) de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnoló-
gica Nacional, en conjunto con el Centro Tecnológico de Matrices y
Moldes (CETEMYM) de la Cámara Argentina de Matrices y Moldes
(CAMYM), y dirigido a toda persona que necesite adquirir conocimien-
tos para desempeñarse en industrias metalmecánicas.
  La capacitación es formativa y orientativa y no se requiere de conoci-
mientos previos. La propuesta es desarrollar los aspectos de la labor
de Operario Metalmecánico Básico, profesional que interpreta los pla-
nos y las órdenes de trabajo, conoce la estructura de un taller y posee
nociones de seguridad e higiene; además, incorpora criterios para iden-
tificar materiales y componentes mecánicos, su movimiento y traslado;
utilizar las herramientas de banco y realizar operaciones básicas de tra-
zado y mediciones con metro y calibres.
  Quienes completen el curso podrán también identificar las partes que
componen a un torno paralelo y a una fresadora universal, las tareas
que pueden realizarse con equipos oxiacetilénicos y soldadoras, así
como las nociones básicas de ajuste y montaje mecánico.
  Las clases se dictarán a partir del 14 de agosto en el Campus Villa Do-
mínico de la Facultad (av. Ramón Franco 5050), los lunes y miércoles
de 18.30 a 21.30 horas, durante 19 encuentros.
  La inscripción se realiza hasta el 7 de agosto. Para mayor información,
comunicarse a cefice@fra.utn.edu.ar.


